



8:31 イエスは、ご自分を信じたユダヤ人たちに言われた。「あなたがたは、わたしのことばにとどまるなら、本当にわたしの弟子です。」

8:32 あなたがたは真理を知り、真理はあなたがたを自由にします。」

8:33 彼らはイエスに答えた。「私たちはアブラハムの子孫であって、今までだれの奴隸になつたこともありません。どうして、『あなたがたは自由になる』と言われるのですか。」

8:34 イエスは彼らに答えられた。「まことに、まことに、あなたがたに言います。罪を行つてゐる者はみな、罪の奴隸です。」

8:35 奴隸はいつまでも家にいるわけではありませんが、息子はいつまでもいます。」

8:36 ですから、子があなたがたを自由にするなら、あなたがたは本当に自由になるのです。」

8:37 わたしは、あなたがたがアブラハムの子孫であることを知っています。しかし、あなたがたはわたしを殺そうとしています。わたしのことばが、あなたがたのうちに入っていないからです。」

8:38 わたしは父のもとで見たことを話しています。あなたがたは、あなたがたの父から聞いたことを行つています。」

8:39 彼らはイエスに答えて言った。「私たちの父はアブラハムです。」イエスは彼らに言われた。「あなたがたがアブラハムの子どもなら、アブラハムのわざを行うはずです。」

8:40 ところが今あなたがたは、神から聞いた真理をあなたがたに語つた者であるわたしを、殺そうとしています。アブラハムはそのよう

なことをしませんでした。」

8:41 あなたがたは、あなたがたの父がすることを行つているのです。」すると、彼らは言った。「私たちは淫らな行いによって生まれた者ではありません。私たちにはひとりの父、神がいます。」

8:42 イエスは言われた。「神があなたがたの父であるなら、あなたがたはわたしを愛するはずです。わたしは神のもとから来てここにいるからです。わたしは自分で来たのではなく、神がわたしを遣わされたのです。」

8:43 あなたがたは、なぜわたしの話が分からぬのですか。それは、わたしのことばに聞き従うことができないからです。」

8:44 あなたがたは、悪魔である父から出た者であつて、あなたがたの父の欲望を成し遂げたいと思っています。悪魔は初めから人殺しで、真理に立つていません。彼のうちには真理がないからです。悪魔は、偽りを言うとき、自分の本性から話します。なぜなら彼は偽り者、また偽りの父だからです。」

8:45 しかし、このわたしは真理を話しているので、あなたがたはわたしを信じません。」

8:46 あなたがたのうちのだれが、わたしに罪があると責めることができますか。わたしが真理を話しているなら、なぜわたしを信じないのでですか。」

8:47 神から出た者は、神のことばに聞き従います。ですから、あなたがたが聞き従わないのは、あなたがたが神から出た者でないからです。」

せっかくイエスのことばを聞いた人々も、多く

が離れてゆきました。それはイエス様が真理を語ったからです。彼らは「私たちはアブラハムの子孫」であるというプライドがあつたので、自分を変えてまで受け入れる思いがなかつたのです。

このように、人々の心が離れて行く様子がわかります。主のみわざは、人間の心を繋ぎとめるのが目的ではないのです。私たちも人にではなく、主の心にかなう教会・生活であるように、「（イエスの）ことばにとどまる」弟子になりましょう。そして真理のことばを語りましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？